



En México, el gobierno sale al rescate de la petrolera nacional Pemex

La petrolera más endeudada del mundo, Pemex, acaba de recibir un impulso del gobierno mexicano para pagar a sus acreedores a cambio de un plan de reestructuración destinado a aumentar la producción de hidrocarburos.

Por Mathieu Tourliere (México, correspondencia)

Publicado hoy a las 11:00 horas, modificado a las 11:20 horas. - 🕒 2 minutos de lectura.



Una vez más, el gobierno mexicano ha rescatado a Pemex, la petrolera nacional, de un aprieto: con dificultades para pagar los 20.500 millones de euros adeudados a sus proveedores y subcontratistas, sus directores se preguntaban cómo reembolsar los 25.000 millones de euros en bonos que vencen antes de junio de 2026, incluyendo 15.000 millones de euros para diciembre. Desde que las agencias de calificación la rebajaron a *bono basura* en 2020, Pemex solo ha podido obtener préstamos en los mercados a tipos prohibitivos, lo que agravaría su deuda financiera de 85.000 millones de euros, la más alta del mundo para una petrolera.

Por lo tanto, el gobierno de Claudia Sheinbaum ha actuado como garante de la bandera nacional: a finales de julio, emitió 10.300 millones de euros en bonos para Pemex, y el martes 5 de agosto anunció la creación de un fondo de inversión público-privado de casi 12.000 millones de euros para pagar a sus acreedores y reactivar las inversiones. *"No es que la deuda de Pemex se convierta en deuda soberana, es solo un apoyo puntual"*, declaró la presidenta mexicana.

[Au Mexique, le gouvernement à la rescousse de la compagnie nationale pétrolière Pemex](#)